

## Neue Ehrenamtliche ausgebildet

In sechs Monaten und knapp 100 Unterrichtseinheiten haben sich zwölf Teilnehmende zur ehrenamtlichen ambulanten Hospizmitarbeit ausbilden lassen. Unter der Leitung von Elke Uldahl setzten sich die Teilnehmenden unter anderem mit den Anliegen und Zielen der Hospizbewegung, Schmerztherapie in der palliativen Situation, den rechtlichen Aspekten in einer Begleitung und den verschiedenen Bestattungsformen beschäftigt. Das Bild zeigt (v.li) Barbara Weber, Gudrun Schölzchen, Melanie Junge,

Ilka Seehausen, Sivlia Adak, Gisela Cramer, Dr. Silke Lönneker, Beate Richter (Koordinatorin), Elisabeth Dierßen und Rolf Heßelbarth (vordere Reihe, 1. Vorsitzender), Elke Uldahl (Ausbildungsleiterin) und Elena Hildebrand.

BILD: STEFANIE GRÜNDLER